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Poder Legislativo Municipal 
Plenário das Deliber ões 

Protocolo 

Barra do Garças 
Estado de Mato Grosso 

O Projeto de Lei 

N.º164, Liv. 25, Fls. Em 16/03/2016. 
D Projeto de Decreto do 
Legislativo 

às 17:10hs. 

Senhor Presidente: 

D Projeto de Resolução 
D Requerimento 
X Indicação 
D Moção de 
D Emenda 

Nº.128/2016 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado ao PREFEITO 
MUNICIPAL, com cópia ao SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, 
solicitando a recuperação asfáltica da Av. Brasil Central, no distrito de Vale 
dos Sonhos, atendendo ao pedido do Sr. Domingos Pereira dos Santos Filho 
(Vovô Negão). 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
16 de março de 2016. 

CELSONJOS 

Relator da Comissão de Educaç- Culnira, Saúde e Assistência Social 

APROVADO POR UNANIMIDADE 

E~ sessão de 2 1 MAR. 2016 

-- @ 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

O Sr. Domingos Pereira dos Santos Filho, conhecido como 
"Vovô Negão", nos relata que em Janeiro de 2013, entregou ao atual Prefeito, 
quando em Campanha Eleitoral, o presente documento reivindicando esse 
serviço naquele distrito, que a cada dia que passa a situação fica ainda mais 
caótica e, de 2013 para cá nada foi feito, no sentido de atender ao pedido do 
referido senhor, que representa todos os moradores daquele distrito, 
conforme com o documento em anexo, que inclusive tem a assinatura do Sr, 
Prefeito, na data aludida. 

Assim sendo, formulamos esse pedido ao Prefeito e Secretário 
de Obras, para tomem as medidas necessárias, que a questão requer. 

CELSONJOSÉ SILVA SOUSA 



Exmo. Sr. Prefeito 

Municipio de Barra do Garças - MT 
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.- \ §Domingos Pereira dos ~ Filho Novô Negão), brasileiro, comerciante, 
J~r. inscrito no CPF n° 144549802-25, residente e domiciliado à Rua Egfdio 
;;v Sipriano de carvalho, n° 857 - Bairro Santo Antonio, nesta cidade, vem 

respeitosamente à presença de Vossa Senhoria solicitar a recuperação total 
da Av. Brasil Central no Dlsbltu de Vale dos Sonhos, tendo em vista que o 
trânsito de vefculos e pedestres está impossível devido os buracos muito 
profundos. Esse é um problema que vem ocorrendo muitos anos por isso 
chegou a essa situação. Eu como fui morador por mais de 40 anos naquela 
comunidade, me vejo na condição de representante daquele povo sofrido. 
Foram feitos diversos pedidos inclusive com reuniões em loco com a 
administração passada e alguns verea®res que se diziam representantes de 

. lâ. ··porém*·'~ foi feiJo, _,chegando a essa calamidade a avenida em questão. 
' Agora no período de.chuva ficou intíansÍáveJ maióffà dcfpercürSõ'a& aveníaã 

por causa dos poços de água e quandQ não chove é muita poeira. Também 
está prejudicando muito os comerciante$, pois, os viajantes e caminhoneiros 
acabam não chegando para fazer uso d~ restaurantes e comércio em geral, 
porque não podem estacionar e se ficar estacionado na BR 158 corre o risco 
de ser multado pela PRF. 

Certo de que a soUcitaçlo será atendida, fique com meus votos de estima e 
consideração. 

-~ ----······ -- .. - -- ··- -· .. -- .. 


